

---

**Carolette  
1924**

---

Zur Deutschen Automobil-Ausstellung Berlin 1924 stellte die Märkische Kraftfahrzeugfabrik Carl Knöllner, Ravensbrück bei Fürstenberg in Mecklenburg, erst- und letztmalig ihre Automobil-Kreationen vor.

Der Kleinwagen Typ „Carolette“ war ein steuer- und führerscheinfreier Kleinwagen mit 0,74/3,5-PS-Einzylinder-Zweitaktmotor. Sein Kühler befand sich hinter der Vorderachse unter der Karosserie. Angeboten wurde die Carolette auch als Lieferwagen (0,15 t Nutzlast). Daneben zeigte man einen zweiten Kleinwagen Typ „Carolus“ (6/22 PS), über den sich die zeitgenössische Presse ausschwie.